

Fecha 05.04.2013	Sección Primera	Página 8
---------------------	--------------------	-------------

Bloquean carreteras por cinco horas

Alberto Morales y Juan Cervantes

Enviado y corresponsal
politica@eluniversal.com.mx

CHILPANCINGO.—Tras cinco horas de bloquear la **Autopista del Sol** y la carretera federal hacia el puerto de Acapulco, maestros disidentes de Guerrero exigieron al gobernador Ángel Aguirre y al Congreso local retomar su propuesta para modificar la Ley de Educación Estatal que ya fue rechazada por el Legislativo local el martes pasado.

Casi cuatro mil integrantes de la Coordinadora Estatal de Trabajadores de la Educación de Guerrero (CETEG) y otras organizaciones marcharon del centro al sur de esta capital sobre la **autopista** hasta el punto conocido como el Paradero del Marqués —donde en 2011 policías federales y estudiantes normalistas se enfrentaron con un saldo de dos alumnos muertos—, simplemente vigilados por dos patrullas de la Policía estatal.

Mientras que por aire, helicópteros Black Hawk y aviones no tripulados de la Policía Federal sobrevolaron la zona, y en el hotel Cesar-inn, un grupo de fuerzas federales se concentraron sin que intervinieran para liberar la vialidad.

“Los hoteles son para los turistas, no para los federales”, arengó un maestro disidente por medio de un megáfono ante la rechifla de sus compañeros a los uniformados,

quienes desde la azotea del inmueble seguían sus movimientos.

Por la mañana, el gobernador Ángel Aguirre dijo que tenía listo un operativo con cuatro mil policías antimotines para evitar que maestros disidentes realizaran toma de instalaciones, oficinas públicas, o la **Autopista del Sol**, pero no actuaron.

La disidencia magisterial dijo que no levantarían el bloqueo hasta obtener respuesta favorable en las me-

sas de negociación con la Secretaría de Gobernación y el gobernador Aguirre, en la ciudad de México, pero después de bloquear los dos sentidos de la **autopista** regresaron a sus instalaciones en la CETEG.

Minervino Morán, uno de los dirigentes de la CETEG, explicó que continuarán en lucha para exigir al gobierno estatal y federal dar marcha atrás a la reforma educativa que, consideraron, lastima sus derechos laborales.

Ante el señalamiento del presidente Enrique Peña Nieto, quien dijo que en las reformas constitucionales de educación no habrá marcha atrás, Morán dijo que ellos seguirán su postura de defender la educación pública y la soberanía de Guerrero.

El maestro Manuel Rodríguez, de la Comisión Política de la CETEG de la Montaña Alta, reconoció que existen 17 órdenes de aprehensión en contra de varios dirigentes por **delitos que van desde ataques a las vías de comunicación** y motín, entre otros, pero aseguró que ellos se mantendrían en pie de lucha.



Fecha 05.04.2013	Sección Primera	Página 8
----------------------------	---------------------------	--------------------

Aunque el gobernador de Guerrero dijo que tenía listo un operativo para evitar la "toma" de oficinas, no lo activó



RAMÓN ROMERO / EL UNIVERSAL

ESTRATEGIA. Profesores de Guerrero "tomaron" varias vialidades, entre ellas la [Autopista del So](#) durante cinco horas